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Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire Marie-Victorin, tenue le 26 septembre 2017 à la salle des 
Lys située au centre administratif de la Commission scolaire Marie-Victorin,  
13, rue Saint-Laurent Est à Longueuil. 

SONT PRÉSENTS : 

COMMISSAIRES : 

Mesdames Aurélie Condrain-Morel, Diane Fournier, Denise Girard, Myriam 
Hardy, Paule Froment, Catherine Pelletier et Carole Lavallée 

Messieurs Michel Gervais, Benoît Laganière, Serge Mainville, David Miljour et 
Alain Riendeau  

Formant quorum sous la présidence de Mme Carole Lavallée. 

COMMISSAIRES REPRÉSENTANT LES PARENTS: 

Messieurs Nicolas Brosseau, Yanick Cyr et Bruno Marcoux  

EST ABSENT :  

Monsieur Michel Rocheleau 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

M. Anthony Bellini, directeur général 
Mme Sylvie Caron, directrice générale adjointe 
Mme Marie-Dominique Taillon, directrice générale adjointe 
Me Julie Brunelle, directrice du Service du secrétariat général, des affaires 
corporatives et des communications 
M. Éric Lafrance, directeur du Service des ressources matérielles 
Mme Sophie Lussier, directrice du Service des ressources humaines 
Mme Sylvia Vigneault, directrice du Service des technologies de l’information 
M. Pierre Vocino, directeur du Service de l’organisation et du transport scolaire 
M. Patrick Cavanagh, directeur du Service de l’organisation et du transport 
scolaire 
 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE ET MOMENT DE RÉFLEXION 

La présidente, Mme Carole Lavallée, déclare la séance ouverte. Il est 20 h 13. 

13-CC-2017-2018 HOMMAGE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES À ALESSANDRO 

BENEDETTI ET À NICOLAS CAPPIELLO – CONCOURS DE LA JOURNÉE 

DES MATHS 2017 DE NETMATH 

CONSIDÉRANT qu’Alessandro Benedetti, de l’école Saint-Claire à Brossard, 
s’est classé au 1er rang des élèves de 3e année, au Québec, au Concours de la 
Journée des Maths de Netmath, en mai 2017; 
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CONSIDÉRANT que Nicolas Cappiello, de l’école des Quatre-Saisons, s’est 
classé au 2e rang des élèves de 4e année, au Québec, au Concours de la 
Journée des Maths de Netmath, en mai 2017; 

CONSIDÉRANT que ce concours, créé il y a quatre ans par Netmath, est le tout 
premier concours de mathématique gratuit et en ligne pour les élèves du 
primaire et du secondaire; 

CONSIDÉRANT que cette compétition saine et amicale entre élèves a pour but 
de favoriser l’apprentissage des mathématiques au Canada dans un contexte 
stimulant et ludique; 

CONSIDÉRANT que ce sont plus de 95 000 élèves au Canada qui ont participé 
à ce concours, dont 5734 élèves de la Commission scolaire Marie-Victorin; 

CONSIDÉRANT que ces honneurs témoignent des grandes qualités de ces 
élèves telles que la détermination, la curiosité, la concentration, la passion et la 
rigueur; 

CONSIDÉRANT que les honneurs reçus par ces élèves contribuent au 
rayonnement de la Commission scolaire Marie-Victorin, dont l’école Sainte-
Claire de Brossard et l’école des Quatre-Saisons de Saint-Hubert, et de l'école 
publique.   

Il EST PROPOSÉ par M. Michel Gervais : 

1° QUE le Conseil des commissaires félicite et honore Alessandro 
Benedetti et Nicolas Cappiello en leur remettant un certificat de mérite 
officiel. 

Adopté à l’unanimité. 
 

14-CC-2017-2018 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ par M. Benoît Laganière : 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

L’ordre du jour se lit comme suit : 

1. Ouverture de la séance et moment de réflexion 

1.1. Hommage du Conseil des commissaires à Alessandro Benedetti et à 
Nicolas Cappiello – concours de la journée des maths 2017 de Netmath 

2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption des procès-verbaux : 
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3.1. Exemption de lecture et adoption du procès-verbal de la séance 
ordinaire du 22 août 2017 

3.2. Exemption de lecture et adoption du procès-verbal de la séance 
extraordinaire du 5 septembre 2017 

4. Parole aux élèves et période de questions orales du public 
5. Affaires de la Direction générale 

5.1. Reddition de comptes sur la délégation de pouvoirs 
6. Affaires du Service du secrétariat général, des affaires corporatives et des 

communications 

6.1. Approbation pour intenter un recours judiciaire 

6.2. École des Quatre-Saisons – demande de changement de nom 

6.3. Nomination d’un substitut au Protecteur de l’élève (pour ajournement) 
7. Affaires du Service des ressources éducatives 
8. Affaires du Service des ressources humaines 

8.1. Mandat de négociation de l’entente locale du personnel enseignant 
9. Affaires du Service de l’organisation et du transport scolaire 

9.1. Demande d’ajout d’espace 2017-2027 pour la formation générale 
10. Affaires du Service des ressources financières 
11. Affaires du Service des ressources matérielles 

11.1. Promesse d’achat conditionnelle du bâtiment situé sur le boulevard 
Quinn 

12. Affaires du Service des technologies de l’information 

12.1. Participation au regroupement d’achats du CCSR relié à l’acquisition 
de postes informatiques et moniteurs neufs ainsi qu’à celle des 
équipements audiovisuels et solutions numériques interactives (SNI)  

13. Affaires du Service de la formation professionnelle et de l’éducation des 
adultes 

13.1. Convention de bail « Centre d’éducation des adultes Antoine-
Brossard (Centre éducatif et communautaire Sainte-Agnès) 

14. Autres points 
15. Période de questions orales du public 
16. Parole aux commissaires 
17. Ajournement ou clôture de la séance 

15-CC-2017-2018 EXEMPTION DE LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE ORDINAIRE DU 22 AOÛT 2017 

Une modification est apportée au procès-verbal du  22 août 2017 en y 
mentionnant que la présidence assumée par M. Michel Gervais, vice-président 
du Conseil des commissaires, déclare la séance ouverte. 
 
IL EST PROPOSÉ par M. Alain Riendeau que le procès-verbal de la séance 
ordinaire du 22 août 2017 soit adopté avec dispense de lecture. 
 

Adoptée à l’unanimité. 
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16-CC-2017-2018 EXEMPTION DE LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 5 SEPTEMBRE 2017 

IL EST PROPOSÉ par M. Serge Mainville que le procès-verbal de la séance 
extraordinaire du 5 septembre 2017 soit adopté avec dispense de lecture. 
 

Adoptée à l’unanimité. 

 PAROLE AUX ÉLÈVES ET PÉRIODE DE QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 

Aucun élève et aucun public n’a pris la parole. 

 REDDITION DE COMPTES SUR LA DÉLÉGATION DE POUVOIRS 

Le directeur général présente la reddition de comptes sur la délégation de 
pouvoirs couvrant la période du 23 août au 21 septembre 2017. 

17-CC-2017-2018 APPROBATION POUR INTENTER UN RECOURS JUDICIAIRE 

CONSIDÉRANT la demande d’autorisation d’intenter une action collective 
introduite dans le district de Chicoutimi et portant le numéro de Cour 150-06-
000007-138 à l’encontre de la Commission scolaire Marie-Victorin (CSMV) et  
67 autres commissions scolaires relativement aux frais chargés aux parents (ci-
après l’« Action collective »); 

CONSIDÉRANT le jugement de la Cour supérieure du district de Chicoutimi en 
date du 6 décembre 2016 autorisant l’exercice de l’Action collective; 

CONSIDÉRANT la signification de la Demande introductive d’instance en action 
collective à la CSMV le 22 juin 2017; 

CONSIDÉRANT que conformément à la police d’assurance responsabilité dont 
elle bénéficie, la CSMV a avisé ses assureurs de l’Action collective; 

CONSIDÉRANT les réserves émises par les assureurs de la CSMV relativement 
à leur obligation de défendre et d’indemniser à la suite d’un jugement 
défavorable ou d’un règlement hors-cours dans le cadre de l’action collective; 

CONSIDÉRANT que l’analyse des garanties dont bénéficie la CSMV révèle qu’il 
existe des motifs pour contester les exclusions soulevées par les assureurs de 
la CSMV en lien avec l’Action collective; 
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CONSIDÉRANT l’absence de délégation du pouvoir d’intenter une poursuite en 
matière d’assurances; 

Il EST PROPOSÉ par M. Benoît Laganière : 

1° d’AUTORISER la direction générale à mandater Tremblay Bois Mignault 
Lemay, s.e.n.c.r.l. pour intenter tout recours visant à forcer les assureurs 
de la Commission scolaire à la défendre et à indemniser les demandeurs 
dans le cadre de l’action collective portant le numéro de Cour 150-06-
000007-138, à la suite d’un règlement hors Cour ou un jugement 
défavorable à intervenir dans cette cause; 

2° d’AUTORISER le Secrétariat général à signer tout document permettant 
de donner effet et assurer la poursuite de ce mandat. 

Adopté à l’unanimité. 

18-CC-2017-2018 DEMANDE DE CHANGEMENT DE NOM – ÉCOLE DES QUATRE-SAISONS 

CONSIDÉRANT la demande effectuée par résolution du conseil d’établissement 
de l’école des Quatre-Saisons afin de modifier le nom de l’école; 
 
CONSIDÉRANT que cette demande porte sur l’ajout du mot « ALTERNATIVE » 
au nom de l’école afin que celle-ci puisse être nommée « École alternative des 
Quatre-Saisons »; 
 
CONSIDÉRANT les arguments apportés par le conseil d’établissement et 
l’équipe école qui sous-tendent cette demande de modification; 
 
CONSIDÉRANT que le projet éducatif de l’école s’appuie sur Le Référentiel des 
écoles publiques alternatives du Québec élaboré par le Réseau des écoles 
publiques alternatives du Québec (RÉPAQ); 
 
CONSIDÉRANT les avantages reconnus à utiliser le terme ÉCOLE 
ALTERNATIVE pour l’ensemble de la population; 
 
CONSIDÉRANT qu’un changement de nom constitue une modification à l’acte 
d’établissement de l’école en vertu des articles 39 et 40 de la Loi sur l’instruction 
publique (LIP), et que cette modification doit être adoptée par le Conseil des 
commissaires, après consultation du conseil d’établissement, ou à sa demande; 

 
CONSIDÉRANT la résolution 07-CC-2016-2017 établissant des orientations en 
matière de toponymie, soit « Que le nom d’une école doit s’appuyer sur la 
mémoire humaine des lieux, c’est-à-dire le savoir qui s’y est développé et/ou 
l’histoire que le territoire a fait naître : géographique, environnementale, sportive, 
politique, culturelle, scientifique, etc. »; 
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IL EST PROPOSÉ par M. David Miljour : 

1°  de MODIFIER, à compter de l’adoption de la présente résolution, le nom de 
l’école située au 1820, rue Walnut à Longueuil (arrondissement de Saint-
Hubert), par le nom suivant : 

 École alternative des Quatre-Saisons 

2° de MODIFIER, en conséquence, l’acte d’établissement et le Plan triennal de 
répartition et de destination des immeubles pour l’année scolaire 2017-2018; 

 
3° de DEMANDER à la direction de l’école de diffuser l’information sur la 

modification apportée au nom de l’école. 

Adopté à l’unanimité. 

19-CC-2017-2018 MANDAT DE NÉGOCIATON DE L’ENTENTE LOCALE DU PERSONNEL 
ENSEIGNANT 

CONSIDÉRANT que l’entente locale présentement en vigueur pour le personnel 
enseignant a été signée en 1999; 

CONSIDÉRANT la signature de la convention collective E1 le 22 juin 2016; 

CONSIDÉRANT la nécessité d’actualiser le contenu de ladite entente locale 
dans une perspective d’amélioration de la qualité des services offerts aux élèves 
de la Commission et d’optimisation des ressources humaines et financières; 

CONSIDÉRANT le document déposé par le Service des ressources humaines 
intitulé « Mandat de négociation – Entente locale visant le personnel 
enseignant ». 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denise Girard : 

1°  QUE la direction générale, par l’entremise du Service des ressources 
humaines, soit mandatée pour négocier le renouvellement de l’entente 
locale du personnel enseignant dans le respect des orientations suivantes : 

 la qualité des services aux élèves; 

 la gestion responsable des fonds publics et l’efficacité 
administrative; 

 l’efficacité et l’efficience des modes de participation. 

 
Adopté à l’unanimité. 
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20-CC-2017-2018 DEMANDE D’AJOUT D’ESPACE 2017-2027 POUR LA FORMATION 
GÉNÉRALE (MESURE 50511) POUR LES SECTEURS DE BROSSARD, 
L’ARRONDISSEMENT SAINT-HUBERT ET L’ARRONDISSEMENT VIEUX-
LONGUEUIL DE LA VILLE DE LONGUEUIL 

CONSIDÉRANT l’importance de la croissance démographique dans les 
secteurs de Brossard, l’arrondissement Saint-Hubert et l’arrondissement Vieux-
Longueuil de la ville de Longueuil;  

CONSIDÉRANT les conséquences de cette croissance démographique 
associée à la baisse du ratio enseignant-élèves des dernières années sur le 
nombre de locaux de classe requis ;  

CONSIDÉRANT que les besoins en locaux dépasseront la capacité d’accueil 
des écoles de ces secteurs de plusieurs locaux de classe en 2021-2022, selon 
les prévisions du MÉES;  

CONSIDÉRANT que les besoins en locaux dépasseront la capacité d’accueil 
des écoles primaires de la CSMV de 200 locaux de classe en 2021-2022, selon 
les prévisions du MÉES;  

CONSIDÉRANT que les secteurs adjacents à ces secteurs disposent de très 
peu de locaux pour accueillir le surplus d’élèves desdits secteurs ;  

IL EST PROPOSÉ par Mme Paule Froment :  

1° QUE la Commission scolaire Marie-Victorin adresse une demande 
d’allocation au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur 
d’agrandir l’école primaire dans le secteur « C » de Brossard avec une 
capacité d’accueil de 2 locaux de classes du préscolaire et 12 locaux de 
classe du primaire et tous les autres locaux de service requis pour ce type 
d’agrandissement;  

2° QUE la Commission scolaire Marie-Victorin adresse une demande 
d’allocation au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur 
d’agrandir l’école primaire Georges-P. Vanier avec une capacité d’accueil 
de 2 locaux de classes du préscolaire et 12 locaux de classe du primaire et 
tous les autres locaux de service requis pour ce type d’agrandissement;  

3° QUE la Commission scolaire Marie-Victorin adresse une demande 
d’allocation au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur 
d’agrandir l’école primaire Laurent-Benoît avec une capacité d’accueil de  
2 locaux de classes du préscolaire et 12 locaux de classe du primaire et 
tous les autres locaux de service requis pour ce type d’agrandissement;  
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4° QUE la Commission scolaire Marie-Victorin adresse une demande 
d’allocation au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur pour 
la construction d’une école primaire dans l’arrondissement du Vieux-
Longueuil de la ville de Longueuil avec une capacité d’accueil de 4 locaux 
de classe du préscolaire et 24 locaux de classes du primaire et tous les 
autres locaux de service requis pour une école de ce type;  

5° QUE la Commission scolaire Marie-Victorin adresse une demande 
d’allocation au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur 
d’agrandir l’école secondaire Antoine-Brossard de 696 places-élèves et tous 
les autres locaux de service requis pour ce type d’agrandissement;  

6° QUE le directeur général soit mandaté afin d’assurer la transmission de 
cette résolution au Ministère de l’Éducation et de l’Enseignement Supérieur.  

Adopté à l’unanimité. 

21-CC-2017-2018 PROMESSE D’ACHAT CONDITIONNELLE DU BÂTIMENT SITUÉ SUR LE 
BOULEVARD QUINN 

CONSIDÉRANT l’importance de la croissance démographique dans le territoire 
desservi par la Commission scolaire Marie-Victorin (CSMV); 

CONSIDÉRANT les conséquences de cette croissance démographique, ainsi 
que la baisse du ratio enseignant-élèves des dernières années sur le nombre de 
locaux de classe requis; 

CONSIDÉRANT la résolution 52-CC-2014-2015, par laquelle la CSMV 
demandait au ministre de l’Éducation, du Loisir et du Sport de « décréter la 
cession de l’immeuble situé au 790, rue Quinn à Longueuil appartenant 
présentement à la Commission scolaire des Patriotes (CSP) pour qu’il devienne 
la propriété de la CSMV »; 

CONSIDÉRANT que par la résolution 08-CC-2016-2017, la CSMV soumettait au 
ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur une demande 
d’acquisition, de réfection et d’agrandissement de l’immeuble situé au 790, 
boulevard Quinn, à Longueuil; 

CONSIDÉRANT que par la résolution C-019-09-17, la CSP mandatait son 
directeur du Service des ressources matérielles pour présenter une demande au 
Ministère afin de céder l’immeuble du boulevard 

Quinn à la CSMV, pour un montant équivalant à la valeur aux livres, le tout 
conditionnellement à l’approbation d’une aide financière s’élevant à un montant 
total de 1,9 M $ en budget de maintien d’actifs immobiliers, à l’acceptation de la 
demande d’ajout d’espace de la CSMV et à la décision de cette dernière 
d’acquérir l’immeuble; 
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CONSIDÉRANT qu’il est souhaitable de signer une promesse d’achat 
conditionnelle avec la CSP, concernant l’immeuble du boulevard Quinn; 

CONSIDÉRANT que cette promesse d’achat est conditionnelle à l’obtention du 
financement et à l’autorisation du Ministère, ainsi qu’aux vérifications d’usage 
quant aux terrains, au bâtiment et au titre de propriété; 

CONSIDÉRANT que cette promesse d’achat est sujette à l’obtention de 
l’autorisation du Conseil des commissaires; 

CONSIDÉRANT la recommandation du Service des ressources matérielles; 

IL EST PROPOSÉ par Mme Diane Fournier : 

1°  QUE le Conseil des commissaires autorise la signature, avec la CSP, d’une 
promesse d’achat conditionnelle de l’immeuble situé au 790, boulevard 
Quinn, à Longueuil; 

2°  QUE la direction du Service des ressources matérielles soit autorisée à 
signer une promesse d’achat conditionnelle et à agir dans ce dossier, pour 
et au nom de la CSMV. 

Adopté à l’unanimité. 

22-CC-2017-2018 PARTICIPATION AU REGROUPEMENT D’ACHATS DU CCSR RELIÉ À 
L’ACQUISTION DE POSTES INFORMATIQUES ET MONITEURS NEUFS 
AINSI QU’À CELLE DES ÉQUIPEMENTS AUDIOVISUELS ET SOLUTIONS 
NUMÉRIQUES INTERACTIVES (SNI) 

CONSIDÉRANT que la Commission scolaire juge important de maintenir à jour 
les équipements de son parc informatique administratif et pédagogique en 
acquérant des équipements informatiques de pointe; 

CONSIDÉRANT que le ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur 
(MEES) a communiqué au Centre de services partagés du Québec (CSPQ) qu’il 
ne souhaitait pas exercer l’option de renouvellement prévue aux deux contrats : 

 Micro-ordinateurs de table, portables et moniteurs qui prendra fin le  

 27 octobre 2017; 

 Tableaux numériques interactifs (TNI), autres équipements et 
accessoires qui a pris fin le 8 septembre 2017 ; 

CONSIDÉRANT que le MEES a mandaté le CCSR (anciennement nommé 
Centre collégial des services regroupés maintenant devenu Collecto services 
regroupés en éducation) pour nous offrir ces regroupements d’achats ; 



10 

C O M M I S S I O N  S C O L A I R E  M A R I E -V I C T O R I N  
C O N S E I L  D E S  C O M M I S S A I R E S  

S É A N C E  O R D I N A I R E  D U  26  S E P T E M B R E  2017  
 
 

 

Initiales de la 
présidence 
 
 
 
Initiales de la 
secrétaire 

CONSIDÉRANT que le CCSR invite la Commission scolaire Marie-Victorin à les 
joindre avec l’intention de réaliser deux (2) appels d’offres à compter du  
5 octobre 2017 : 

 SAR130-2017 - Postes informatiques et moniteurs neufs; 

 SAR150-2017 – Équipements audiovisuels et solutions numériques 
interactives (SNI). 

CONSIDÉRANT que la Loi sur les contrats des organismes publics (L.Q. C65.1) 
oblige les organismes publics à signifier leur intérêt à faire partie d’une 
négociation en confiant un mandat au regroupement avant la réalisation de 
l’appel d’offres ; 

CONSIDÉRANT que la date limite de retour des mandats est le 29 septembre 
2017; 

CONSIDÉRANT que la période prévue du contrat SAR130-2017 – Postes 
informatiques et moniteurs neufs est d’un an, valide du 1er décembre 2017 au  
30 novembre 2018 avec possibilité de renouvellement d’une année; 

CONSIDÉRANT que la période prévue du contrat SAR150-2017 – Équipements 
audiovisuels et solutions numériques interactives (SNI) est d’un an, valide du  
1er

 décembre 2017 au 30 novembre 2018 avec possibilité de deux (2) 
renouvellements d’une année; 

CONSIDÉRANT que le budget annuel est estimé à 1 915 000 $ pour les postes 
informatiques et moniteurs neufs et à 470 000 $ pour les équipements 
audiovisuels et solutions numériques interactives (SNI); 

CONSIDÉRANT que l’engagement contractuel est conditionnel à la mesure 
50760 – Mise aux normes des infrastructures technologiques des commissions 
scolaires du Québec et aux conditions qui en découlent; 

CONSIDÉRANT que les montants consacrés à ce type de dépense requièrent 
généralement des approbations financières de la plus haute instance; 

CONSIDÉRANT la recommandation du Service des technologies de 
l’information; 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denise Girard : 

1° QUE le Conseil des commissaires autorise la participation de la 
Commission scolaire Marie-Victorin aux deux regroupements d’achats 
offerts par le CCSR: 
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- SAR130-2017 – Postes informatiques et moniteurs neufs dont la durée 
prévue est d’un an, valide du 1er

 décembre 2017 au 30 novembre 2018 avec 
possibilité de renouvellement d’une année; 

- SAR150-2017 – Équipements audiovisuels et solutions numériques 
interactives (SNI) dont la durée est d’un an, valide du 1er décembre 2017 au 
30 novembre 2018 avec possibilité de deux (2) renouvellements d’une 
année; 

2° QUE le Conseil des commissaires autorise la directrice du Service des 
technologies de l’information à signer pour et au nom de la Commission 
scolaire Marie-Victorin les mandats d’achats et les bons de commande qui 
en découlent. 

Adopté à l’unanimité. 

23-CC-2017-2018 CONVENTION DE BAIL « Centre d’éducation des adultes Antoine-Brossard 
(Centre éducatif et communautaire Sainte-Agnès) 

 
CONSIDÉRANT la résolution 95-CC-2011-2012, qui autorisait le directeur 
général à signer la convention de bail de l’immeuble du centre éducatif et 
communautaire Sainte-Agnès, situé au 1900 rue Saint-Georges, Le Moyne,  
J4P 3J4, pour une durée initiale de 5 ans, soit jusqu’au 31 mars 2017;  

CONSIDÉRANT que la convention de bail est arrivée à échéance le 31 mars 
2017;  

CONSIDÉRANT que la nouvelle convention de bail prendrait effet, 
rétroactivement, au 1er avril 2017;  

CONSIDÉRANT l’intérêt de l’organisme Résidence SISME à poursuivre leurs 
activités au café Sainte-Agnès;  

CONSIDÉRANT le mandat et la mission de l’organisme Résidence SISME.  

IL EST PROPOSÉ par M. Michel Gervais :  

1° QUE le Conseil des commissaires approuve la convention de bail entre la 
Commission scolaire Marie-Victorin et l’organisme Résidence SISME.  

2° QUE le directeur général soit autorisé à signer la convention de bail ainsi 
que tout renouvellement de convention de bail. 

Adopté à l’unanimité. 
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 AUTRES POINTS 

Aucun autre point n’est traité. 

 PÉRIODE DE QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 

Aucune personne n’a pris la parole. 

 PAROLE AUX COMMISSAIRES 
 
Trois commissaires ont pris la parole. 

 AJOURNEMENT OU CLÔTURE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 21 h 16.  
 
 
 
 
 
_____________________________       ____________________________ 
                     Présidence                                      Secrétaire générale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


